



Chefarzt Dr. Killian und sein Stellvertreter Dr. Wessler übergeben Anke Voigt, Bärenherz, den Spendenscheck in Höhe von 750 Euro

28.07.2023 15:20 CEST

Spenden statt Geschenke - Ärzte und Belegschaft des Ev. Diakonissenkrankenhauses spenden 750 Euro

Das Ev. Diakonissenkrankenhaus hat seit einiger Zeit einen neuen unfallchirurgisch-orthopädischen Chefarzt, Dr. Ulf Kilian. Mit ihm zusammen wurden Anfang Juni sein Stellvertreter, Dr. Boris Wessler und ein Oberarzt, Johannes Gräfenhain, neu ernannt. Zu diesem freudigen Anlass gab es eine Feierstunde und ein gemeinsames Sommerfest mit der Belegschaft. Alle drei

Ärzte baten dabei ihre Gäste und die Mitarbeitenden auf Geschenke zu verzichten und stattdessen für das Kinderhospiz Bärenherz zu spenden. In der aufgestellten Spendenbox kamen so insgesamt 750 Euro zusammen. Wir bedanken uns sehr bei den drei Ärzten, den Mitarbeitenden und allen Gästen des Sommerfestes für die Unterstützung unseres Kinderhospizes.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de